



PATRIARCAT DE MOSCOU

Département des relations ecclésiastiques extérieures

Le métropolite Hilarion a présidé la grande consécration de l'église des Douze-Apôtres à Narva



Le 3 octobre 2015, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou a procédé à la consécration de l'église des Douze-Apôtres de Narva. Il a présidé la Divine liturgie dans l'église nouvellement consacrée, concélébrant avec le métropolite Corneille de Tallin et de toute l'Estonie, l'évêque Lazare de Narva et le clergé du diocèse.

Assistaient à cette célébration l'administration apostolique d'Estonie, Mgr Philippe Jean-Charles Jourdan, l'archevêque luthérien d'Estonie Andres Pyder, l'higoumène Philaréta (Kalatcheva), supérieure du monastère orthodoxe de Pioukhtitsy, le maire de Narva, des diplomates russes, etc. De nombreux fidèles ont assisté à l'office.

A la fin de la célébration, l'évêque Lazare a souhaité la bienvenue au président du DREE.

Mgr Hilarion a répondu en transmettant l'assistance la bénédiction de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, avant d'adresser ses congratulations au métropolite Corneille qui fêtait les 25 ans de sa consécration épiscopale et son 70^e anniversaire. Il a également souhaité à Mgr Lazare que Dieu l'assiste dans son ministère et d'être « un digne représentant de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille, un digne assistant au métropolite Corneille, pour que l'Orthodoxie se développe et s'affermisse sur cette terre ».

Le même jour, le métropolite Hilarion a béni une maison de retraite dépendant de la paroisse Notre-Dame-de-Narva.

L'église des Douze-Apôtres dépend de la paroisse Saints-Cyrille-et-Méthode. Le chantier avait commencé en septembre 2012, la bénédiction de la première pierre avait eu lieu le 10 mars 2013.

Le 15 juin 2013, le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie avait célébré un moleben sur les lieux du chantier pendant sa visite en Estonie.

Le 1^{er} septembre 2014, la croix et la coupole avaient été placées.

Le 8 mai de l'année en cours, la crypte avait été consacrée et dédiée aux saints Cyrille et Méthode.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/50126/>